



FOTO: ESPECIAL

● VISITA. Gómez recorrió Huixquilucan, Nicolás Romero y Nextlalpan.

#DELFINAGÓMEZ

PROMETE MOVILIDAD

LA ASPIRANTE PROPUSO UN TROLEBÚS ELEVADO
QUE CONECTE CON LA CIUDAD DE MÉXICO

POR JOSÉ RÍOS

E

n sus promesas para mejorar la movilidad del Estado de México,

Delfina Gómez, candidata de la coalición Morena, PT y PVEM, propuso la construcción de una línea de Trolebús Elevado que conectará el municipio de Chalco con Santa Martha, en la CDMX.

La aspirante morenista aseguró que este sistema será de alta capacidad y conectará con el Trolebús Elevado de la Ciudad de México en la alcaldía Iztapalapa, un importante proyecto que, a su parecer, mejorará sustancialmente la movilidad de la ciudadanía en el Valle de México.



Reordenaremos las rutas para contar con un mejor transporte público.

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA DE MORENA, PT Y PVEM

“Las administraciones pasadas han invertido poco para mejorar la movilidad y han dejado inconclusas diversas obras, carreteras y espacios públicos. Por lo tanto, la inversión debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público”, resaltó.

Detalló que la obra contará con una longitud de 18.5 kilómetros e indicó que luego de ganar la elección, la inversión del gobierno estatal debe enfocarse en fomentar la movilidad urbana e impulsar diversos medios de transporte público.

“Hay millones de personas que diariamente salen a trabajar y requieren de un transporte más eficiente”, explicó. ●

¡Rescataremos el lago de Valle de Bravo!: Delfina Gómez

► En coordinación con el gobierno federal

► Más de 3 mil vallesanos emocionaron hasta las lágrimas a la candidata morenista.

La maestra **Delfina Gómez**, candidata a gobernadora del Estado de México por **MORENA, PT, y PVEM** propuso rescatar el lago de **Valle de Bravo**, en coordinación con el **gobierno federal**, anunció en su visita a este **Pueblo Mágico**.

Con porras de "Yo sí le voy, le voy a Delfina", al puro estilo futbolero, la maestra **Delfina Gómez** fue recibida por más de **3 mil vallesanos** quienes llenaron el **Jardín Central** para demostrar su afecto y apoyo a la candidata morenista.

"En Valle de Bravo urge visibilizar que su lago, del que dependen miles de familias vallesanas gracias al turismo ecológico, está en peligro por la falta de sensibilidad de la autoridad estatal que no ha querido implementar un programa para rescatarlo", dijo la maestra **Delfina Gómez**, quien detalló que buscará delinear un plan para resolver este pendiente trabajando en coordinación con el gobierno federal.

Ya caída la noche, y en medio de un mar de banderas guindas y pancartas con dedicatorias como "Con afecto y con amor, apoyando a la mejor" y "Maestra Delfina, Valle te apoya", la candidata llevó su emoción cerca de las lágrimas, pues entre los asistentes saltaban peticiones también para atender la tala indiscriminada de árboles en el **Bosque que Valle de Bravo** comparte con el municipio contiguo de **Amanalco**.

"Vamos a hacer un gran trabajo de reforestación en nuestros bosques y montes porque es importante reforestar lo que ha sido talado por mucho tiempo de manera indiscriminada", explicó la maestra **Delfina Gómez**, e invitó a participar "plantando y cuidando un árbol para dejarle un futuro mejor a las nuevas generaciones".

A su salida de **Valle de Bravo** y entre porras de "Delfina gobernadora" y

"Oeeeeee, oeeee, oeeee" a las que se sumó la propia candidata a **gobernadora del Estado de México por MORENA, PT, y PVEM**, recibió decenas de papeles con peticiones para trabajar en los pendientes del **Pueblo Mágico**, en los cuales, dijo "vamos a trabajar".

Amanalco se mantendrá como hogar de la mariposa monarca
Más temprano, en su visita a **Amanalco**, la maestra **Delfina**

Gómez elogió el entorno de su naturaleza con extensos bosques, ríos y hasta un lago que lo pueden catapultar como destino ecológico y ofreció implementar una serie de acciones para la preservación de la mariposa monarca.

"Vamos a trabajar como una propuesta, la preservación de nuestra mariposa monarca. Hay un proyecto científico con acciones tendientes al cuidado y preservación del espacio, para que llegue nuestra mariposa monarca y eso nos va a traer no solamente cuidado del medio ambiente, sino también de turismo para promover a **Amanalco**", ofreció la maestra **Delfina Gómez**.

En materia de **desarrollo económico**, la maestra **Delfina Gómez** planteó desde el arranque de su campaña que el eje de fomento a la industria turística contemplará dos acciones principales:

Impulsar la promoción y el desarrollo de los **Pueblos Mágicos, Pueblos con Encanto**, rutas turísticas, zonas arqueológicas y demás regiones con vocación turística; así como estimular el turismo de los pueblos originarios y sus productos, junto con la diversificación de la oferta con turismo cultural, de reuniones, ecológico, de bodas, gastronómico, deportivo, histórico, religioso, entre otros.



Delfina Gómez plantea mejorar transporte

Dice que de ganar el 4 de junio, implementará trabajo de inteligencia para abatir inseguridad

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Huixquilucan, Méx.— En Huixquilucan, municipio donde fue alcalde el actual gobernador, Alfredo del Mazo, la candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, ofreció que si gana la elección del 4 de junio mejorará la situación del transporte en la entidad.

“Algunas rutas tienen lo que son los botones de pánico o tienen las cámaras de seguridad, pero resulta que a veces esos me-

canismos no están funcionando y entonces de aquí la alerta al C5, pues ya tardó tiempo, hay que agilizar esa relación que hay entre botón de pánico, entre cámaras de seguridad con lo que son los C5 y créeme que podría dar mejor resultado”, dijo.

La senadora con licencia prometió que de obtener el triunfo en las urnas el primer domingo de junio, en su gestión se implementará un trabajo de inteligencia en la prestación del servicio del transporte para que se sepa con precisión cuáles son los puntos de mayor incidencia delictiva, para evitar más atracos que pongan en riesgo la seguridad de los usuarios y de los operadores de las unidades concesionadas.

En su visita a Huixquilucan, la abanderada de Morena-PT-PVEM comentó que una parte trascendental de su gestión, serán las

aportaciones que haga la misma gente de todos los municipios de la entidad, que le sugieran lo que se tiene que hacer y cómo resolverlo, pues será un gobierno del pueblo para el pueblo.

Uno de los problemas que le han planteado los mexiquenses en sus recorridos todas las regiones en las que ha estado durante la precampaña y ahora en lo que va de la campaña, es el de la inseguridad y la falta del agua que ya padecen miles de habitantes.

Para mejorar la seguridad, insistió en que debe instaurarse una coordinación entre los tres niveles de gobierno para que los resultados sean los esperados por los habitantes, además de aumentar el número de policías e incrementarles el salario, así como optimizar sus condiciones laborales.

Respecto a la escasez de agua, planteó una estrategia estatal que



Este domingo, la candidata de Juntos Hacemos Historia realizó una gira por Nicolás Romero, Nextlalpan, Tonanitla y Huixquilucan, donde prometió mejorar la seguridad.

ayude a disminuir los estragos que ya se presentan en varios municipios de la entidad.

“Nos faltan algunas estrategias para fortalecer el cuidado y el respeto al agua y algunas acciones tendientes a la creación o producción del agua, como ahorita que están las lluvias, pues si hiciéramos

más áreas de captación de agua de lluvia, como dicen los campesinos, más ollas o más sistemas o abrir más los lagos para que en esos espacios pudiera haber un poquito de represas para nuestra agua, lo que podría apoyar o mitigar la situación que está viviendo mucha gente”, indicó. ●

Línea de trolébus elevado propuso Delfina Gómez

Adriana Novelo

Chalco.- Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, propuso la construcción de una línea de trolébus elevado de Chalco a Santa Martha como parte del "Plan Maestro de Transporte Público" que será de alta capacidad para mejorar sustancialmente la movilidad para las y los mexiquenses.

Delfina Gómez aseguró que "las administraciones pasadas han invertido poco para mejorar la movilidad y han dejado inconclusas diversas obras, carreteras y es-

pacios públicos. Por lo tanto, la inversión debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público".

Por esta razón, dijo, es importante apoyar en el inicio de la operación del trolébus elevado, obra que contará con una longitud de 18.5 kilómetros y partirá del municipio de Chalco en el Estado de México, hasta la alcaldía Iztapalapa en la capital del país.

Delfina Gómez, quien encabeza la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", indicó que lue-

go de ganar la elección del próximo 4 de junio, la inversión del Gobierno del Estado debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público.

La maestra Delfina Gómez sostuvo que en el "Plan Maestro de Transporte Público" integrará modularmente un solo sistema: Metro, Trenes Inter y Suburbanos, Mexibús (RBT), Mexicable (Teleférico) y Trolébus Elevado, los cuales permitirán eficientar la movilidad de la población abatiendo los tiempos de traslado.

Detendremos las desapariciones: Delfina

JUAN C. CAMACHO
HUIXQUILUCAN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseguró que en su gobierno se trabajará en poner un alto a las desapariciones en el Estado de México y destacó la importancia de que las autoridades actúen de manera inmediata para hacer frente a este grave problema.

Durante su visita a Huixquilucan, indicó que los altos índices de violencia, desapariciones y feminicidios que se viven en el Estado de México lo han llevado a ocupar el primer lugar a nivel nacional en la comisión de estos delitos. “Es importante actuar inmediatamente en casos de desapariciones, los minutos son oro. Muchas autoridades todavía tienden a esperar 72 horas para dar atención, hay que dar atención inmediata y eso reduciría este problema”, señaló.

Asimismo, la candidata a gobernadora del Estado de México por la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México” integrada por los partidos Morena, PT y

PVEM, recordó la desaparición de una niña en Texcoco y que afortunadamente pudieron encontrarla gracias a una pronta actuación de las autoridades.

“Cuando fui presidenta municipal de Texcoco, hubo una pequeña que desapareció, la sustrajeron y su mamá trabajaba en un mercado. Lo que hicimos fue dedicarnos y avocarnos de manera inmediata a encontrar a la pequeña; afortunadamente los medios de comunicación nos apoyaron, los compañeros de seguridad trabajaron muy rápido y sí logramos encontrarla. Esta pequeña estaba en Nicaragua y pudimos ir por ella y la trajimos a su casa con su familia”, comentó la candidata morenista.

Recordó que durante su recorrido por los 125 municipios del Estado de México, ha tenido la oportunidad de platicar con familias que han sido víctimas de desaparición. “Hemos tenido la oportunidad de platicar con algunas familias que padecen una desaparición de algún familiar y de verdad es muy triste y lamentable, creo que las familias están muertas en vida,



La abanderada recorrió Huixquilucan y Nicolás Romero en busca del voto. ESPECIAL

porque no solamente sufre la víctima, sino también la familia ante el impacto de tener un familiar desaparecido”, aseguró.

Delfina Gómez agregó que, ante una situación de desaparición, también es importante atender a los familiares que con el impacto

pueden verse afectados en su salud y económicamente. “No sólo se tiene que atender a la víctima, se tiene que atender a la familia porque también queda en indefensión. Por eso es importante otorgar en tiempo y forma la atención a quienes llegan a desa-

parecer”, aseguró.

Visitó los municipios de Nicolás Romero, donde expuso sus propuestas ante más de 15 mil personas; Nextlalpan y Tonanitla acompañada y respaldada por Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal. ■

“No solo se debe atender a la víctima, sino también a la familia, porque queda en estado de indefensión”



La candidata de Morena, PT y PVEM recorrió varios municipios

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Impulsará la mezclilla a nivel internacional

FERNANDO SOLÍS

Vamos muy bien, aseguró en su visita a Nextlalpan

NEXTLALPAN, Méx.- Durante este domingo la abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, hizo un llamado a la ciudadanía para que emita su voto el 4 de junio, al tiempo que se comprometió a impulsar nacional e internacionalmente la producción de la mezclilla de Nextlalpan.

Ataviada con collares y coronas de flores, la candidata morenista prometió en Nextlalpan a los productores que se dieron cita en la explanada municipal apoyar la fabricación de la mezclilla, también revisar la problemática con la energía eléctrica que los pobladores aseguraron existe en el lugar.

Nextlalpan, nombre náhuatl que quiere decir "sobre el suelo de ceniza", es conocido en la región por su excelencia en la confección de ropa de mezclilla y cada fin de semana se instala un tianguis de ropa en las cercanías del palacio municipal y en el mes de noviembre se celebra la Feria de la Mezclilla.

En ese sitio y ante cientos de militantes que ondeaban banderas de Morena, la candidata anunció que ya cuentan con toda la estructura humana que defenderá el próximo 6 de junio el voto.

"Ya tenemos cubiertas todas las casillas con los compañeros que van a cuidar todo el proceso electoral, desde las 6 de la mañana hasta la madrugada del otro día que estarán defendiendo los resultados. Tenemos que cuidar las casillas porque es ahí donde hacen las trampas y los ajustes que no son legales", denunció.

Gómez Álvarez informó que se están llevando a cabo foros ciudadanos que ya llevan dos con la participación de más de 12 mil visitantes vía zoom y más de 500 de manera presencial. Anunció que el tercer foro se llevará a cabo el próximo sábado en Ecatepec.

También dio a conocer sus proyectos generales de gobierno entre los que destacan la seguridad, policías de género, políticas públicas de agua para su correcto uso y producción, campañas de reforestación y que su gabinete estará integrado por un 50% de mujeres quienes tendrán un salario equitativo al de los hombres entre otros.

Horas antes en Huixquilucan confió que el proceso electoral del 4 de junio se llevará a cabo con justicia y equidad.

A 16 días del término de la campaña, y al grito de: ¡gubernadora!, ¡gubernadora! y ¡fuera el PAN de Huixquilucan!, Delfina Gómez exhortó a quienes serán sus representantes en las casillas a proteger el voto, con el propósito de que sea respetada la voluntad ciudadana.

"Vamos muy bien en esta campaña, y este 4 de junio ganaremos la gubernatura,

porque nada más estamos esperando el tiempo para poder emitir nuestro voto. Unos dicen que vamos 20 puntos arriba en las encuestas, pero otro que llevamos más, otros nos dan un poco menos, pero creo que estamos en ese nivel", aseveró.

Destacó el papel de quienes son responsables de la estructura electoral, y serán los encargados de defender y supervisar que toda la jornada electoral se lleve a cabo de manera justa.

"Ya tenemos a todos los compañeros que estarán en las casillas, defendiendo, supervisando y chequeando, lo cual nos dará la certeza de que será un proceso justo. Será una jornada fuerte la que viviremos, pero estoy segura que valdrá la pena".

Ante la presencia de los líderes estatales del PVEM y PT, José Couttolenc Buentello y Norberto Morales Poblete, respectivamente, señaló también que en caso de que la favorezca el voto ciudadano atenderá el problema de la seguridad mediante la policía de género.

El Estado de México, dijo, tiene un problema muy fuerte de seguridad, y por ende se trata de un tema que preocupa mucho a los ciudadanos, por lo que "Juntos Hacemos Historia" está proponiendo líneas de acción concretas para atenderlo una vez que la favorezca el voto ciudadano en la próxima jornada electoral.

"Buscaremos que haya una buena coordinación entre las policías de los diferentes niveles de gobierno, pero también nos enfocaremos a que haya más y mejo-

PROPUESTAS

Buscar coordinación entre las policías de los diferentes niveles para reducir la inseguridad

Reducir los salarios de los servidores públicos

Contratación de un número mayor de policías que ganen un buen salario

Dotar a maestros de mejor material y basificaciones

Promover los salarios más equitativos en hombres y mujeres

Acabar con la violencia que se ejerce en contra de las mujeres en el Estado de México

res elementos policíacos e integraremos la policía de género que ya manejan algunos municipios", apuntó.

En este evento, en donde los presentes le cantaron las mañanitas por la celebración del Día del Maestro, pidió acabar con la violencia que se ejerce en contra de las mujeres en el Estado de México.

"Parece que las familias que padecen un feminicidio o desaparición están muertas en vida, porque no solamente sufre la víctima, sino que también sus padres, hermanos y otros familiares".

Asumió el compromiso de acabar con la corrupción en la administración estatal, y para ello reducirá los salarios de los servidores públicos, incluyendo el suyo.

Al continuar su recorrido, en Nicolás Romero Gómez Álvarez explicó que ante las situaciones de "duda" en relación con los programas sociales, pidió no tener miedo porque no quitará el apoyo a las mujeres en caso de que la favorezca el voto ciudadano en la jornada electoral.

Se comprometió no solamente a que el 50% de las y los servidores públicos que integrarán su gabinete estatal serán mujeres, sino que brindará apoyo a los y las maestras mexiquenses.

"Como mujer me interesa que seamos atendidas ante tanta violencia, feminicidio y desaparición, y por eso tendremos que contar con mayor seguridad, mediante la contratación de un número mayor de policías que ganen un buen salario para que vivan de una forma más digna e implementaremos una aplicación en los celulares. Además, un 50% de las personas que integrarán mi gabinete serán mujeres y un porcentaje similar de hombres, para que podamos contar con una mayor representatividad", apuntó.

Dijo que realizan reuniones con microempresarios para que los salarios entre hombres y mujeres sean equitativos.

"No queremos que ganen más los hombres que las mujeres, sino que sea equitativo entre los dos, porque creo que así podremos avanzar", indicó.

Dijo que en los últimos días han efectuado dos foros participativos donde han venido colaborando los y las ciudadanas de manera presencial y redes sociales.

Con información de Sandra Hernández



Apoyo a adultos mayores, señaló Delfina.

NICOLÁS ROMERO

Impulsaré el cuidado de los bosques en Nicolás Romero: Delfina Gómez

El pueblo decidirá con su participación en este momento histórico para nuestro estado, dijo la candidata de Morena, PT y PVEM.

Manuel Venegas

En el municipio de Nicolás Romero la maestra Delfina Gómez Álvarez, candidata de la alianza " Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", informó que ya están cubiertas todas las casillas en la entidad con representantes en cada una, además de que existe un gran trabajo de activistas para cuidar el voto el día de la contienda electoral.

Tras reconocer el cariño de la ciudadanía de Nicolás Romero, la maestra Delfina recordó: "Vine en la precampaña y también me dejaron como hoy con el ojo cuadrado por la gran participación de la gente y su cariño hacia mi persona".

Programa de reforestación
Señaló cómo prioritario el cuidado ambiental de

los bosques de Nicolás Romero, por lo que anunció un gran programa de reforestación, el cuál señaló se llevará a cabo con la participación de la ciudadanía para sembrar árboles y preservar las zonas naturales de recarga de agua.

Materia de salud

La maestra Delfina Gómez, refirió que derivado de una política de austeridad con la disminución de sueldos del gobernador, los secretarios y directores de la administración pública estatal se podrá lograr un ahorro significativo para asegurar la operación de las clínicas existentes, así como garantizar que haya más médicos y medicamentos.

Añadió que en materia de apoyo a las mujeres no se quitará el Salario Rosa y por el contrario se atenderá a las mujeres que más lo necesitan, desapareciendo la figura de las coordinadoras, y mediante el uso de la

tecnología asegurar que puedan realizar su registro de forma directa.

Recibió figura alusiva a su persona

Delfina Gómez Álvarez recibió de manos de algunos ciudadanos una figura alusiva a su persona, gesto que agradeció por el cariño de los habitantes de Nicolás Romero.

Aseguró que se tiene un gran reto para atender los casos de violencia de género y desapariciones debido, dijo "Al gran rezago que existe por parte de la Fiscalía, nos hemos encontrado casos en dónde las carpetas de investigación ya tienen 4 o 5 años y no hay avance".

Policía de género

La abanderada de Morena apuntó en ese sentido que se estará buscando la creación de la policía de género en los municipios donde no existe, además de fortalecer el uso de aplicaciones para la seguridad pública, en este renglón reconoció el trabajo de Nicolás Romero para incentivar el uso de la tecnología para atender los casos de violencia de género.